
 日時：3月24日（日）13：30 ～16：30

 場所：古谷公民館1階 会議室　電話：049-235-1834

 内容：3月議会報告、任期総括、他　

    ＊　この報告会は後援会の集まりではあり

　   　 ません。皆様お気軽にお越し下さい。

            　　 　　　    第48回川口けいすけ議会報告会

屋根貸し事業は、公共施設の屋根を太陽光発電事業者に貸す事業で、業
者との契約条件に災害時の電力供給を入れることで、災害時に学校など避
難所の電力を無料で確保出来るなど多くのメリットがあると平成25年に
提言し、昨年度、設置可能施設調査が行われた結果、不採用。

子どもの数よりペットの数が多い現在、衛生面等を考慮し、芝生公園等、
一定の場所では利用場所を分ける取り組みを提言。一部で実施中。

放置自転車防止対策予算は年間約3200万円で、その7割弱がシルバー
人材センターへの自転車置き方指導業務委託料。しかし実際は置き方指導
ではなく放置自転車に警告札をつける係りになっていると指摘し、見直し
を提言。現在、新たな指導研修方法が提示され実施中。

市の水道水は、埼玉県との約束で90%の水を県から買っているが、川越
は比較的地下水が豊富で、地下水の割合をあと5％増やすだけで約1億円
のコストが削減出来ると試算し、地下水の割合を増やすべき、県と交渉す
べきと提言。市は、県との信頼関係の問題もあると答弁。

下水道事業は、建設費用を借金と内部留保で補填している現状で、将来
の下水道施設更新を考え、まちづくりから考える必要があると指摘。

設備面では出来る限り対策が考えられている一方、ダイオキシン対策で
は棺に金属やプラ類を入れないこと等、使用方法が重要と指摘、実行する
との答弁。その後は、使用方法について規則等への明記を求め→実現！規
則中に明記！

廃棄物の減量・資源化の推進、廃棄物の適正処理、及び地域の環境美化
活動等、地域リーダーの役割を期待されてつくられた環境推進委員制度
（869人）が機能していないことを指摘し、具体策を提言。現在検討中。

地域の課題解決を目的に平成26年から各地域に立ち上げを求めたが、認
知度が低く、自治会との関係性等役割と位置づけが不明瞭で課題が多い現
状を指摘。→窓口を自治会と一元化、役割と位置づけを整理。

議会を身近に 議会を身近に

森林公園化を計画して以来まもなく40年、計画は遅々として進まず、守
るべき林が減少する中、森林環境譲与税の使途として環境教育最適な場所
である公園計画地の公有地化を進めるべきと提言。→検討したい。

この紙面の配布をお手伝いいただける方がおられましたら、下記まで

ご連絡いただければ幸いです（範囲・枚数は出来る限りで結構です）。

TEL 080-3025-5776 E-mail kawaguchi-keisuke@outlook.com

ホームページをリニューアルしました 川口けいすけ で検索!
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